

19. Dezember

Bereits im März kann man Feldhasen bei ihrer Hochzeit beobachten. Sie bekommen bis zu dreimal im Jahr Junge, diese kommen als Nestflüchterschon sehend und vollständig behaart zur Welt. Das Fell der erwachsenen Tiere ist am Hals und an den Flanken orangefarben gefärbt. Das Bauchfell ist weiß. Kopf, Rücken und Läufe sind erdbraun. Seine Löffel sind ca. 15 cm lang und haben schwarze Ohrenspitzen. Sie sind Einzelgänger, dämmerungs- und nachtaktiv und besitzen keinen Bau sondern ruhen tagsüber in einer Sasse. Nahrungsgrundlage stellen das ganze Jahr über Wildgräser, Wurzeln, Früchte, Beeren, Pilze, Knospen, Kräuter und gerne auch die Rinde von Waldbäumen oder Kulturbäumen dar.

